

*Cubains et Russes rendent  
hommage à Fidel Castro à  
l'occasion de son 98e  
anniversaire*

---



La Havane, 13 août (RHC) Des membres de la mission diplomatique de Cuba en Russie et des amis de la solidarité ont rendu hommage aujourd'hui à Moscou au leader historique de la Révolution cubaine Fidel Castro (1926-2016) à l'occasion de son 98e anniversaire.

Des représentants du Parti communiste russe, de la Société d'amitié Russie-Cuba, de la Fondation Fidel Castro et des vétérans de la crise des missiles (également connue sous le nom de crise des Caraïbes) sont arrivés au monument érigé en 2022 en l'honneur du commandant en chef dans le quartier moscovite de Sokol.

Au cours d'une cérémonie simple mais sincère, les personnes présentes ont déposé des compositions florales et ont échangé leurs points de vue sur l'œuvre et l'héritage du dirigeant cubain, ainsi que sur ses actions visant à renforcer les liens d'amitié et de fraternité avec les peuples du géant eurasiatique.

L'œuvre sculpturale à Fidel inaugurée par les présidents de Cuba, Miguel Díaz-Canel, et de la nation slave, Vladimir Poutine, le 22 novembre 2022, est unique au monde et représente un hommage de la société russe à l'homme qu'elle considère comme un paradigme de l'Amérique latine et du monde.

Sur la place qui porte son nom depuis 2017, une statue en bronze de trois mètres de haut a été érigée, représentant le jeune homme barbu en uniforme militaire avec son béret traditionnel, debout sur un bloc de pierre avec la carte de Cuba.

Après son dévoilement, l'architecte et le sculpteur de l'œuvre, Andrey Belyi et Alexey Chebanenko, respectivement, ont déclaré que la sculpture représente le parcours héroïque d'un homme qui a défendu les droits du peuple dans sa nation (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362674-cubains-et-russes-rendent-hommage-a-fidel-castro-a-l'occasion-de-son-98e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**